

Le Salève et son chemin de fer à crémaillère



Cet été, Gérard Lepère organise pour les membres et amis de La Salévienne une randonnée sur les traces de l'ancien chemin de fer à crémaillère. Cet événement réunit chaque année depuis 2002 une belle équipe de marcheurs, pour suivre le tracé de la voie ferrée et dévoiler les gares et ponts survivants du XIX^e siècle.

La randonnée est ouverte à tous les volontaires prêts à marcher cinq heures dans les sentiers du Salève ; la montée se fera en téléphérique, la descente le long de la ligne abandonnée, puis par l'escalier et le sentier du Pas de l'Echelle.

La promenade aura lieu jeudi 6 juillet 2017. Rendez-vous à 13 h à la gare de départ du téléphérique. Prévoir de l'eau et des chaussures adéquates.

Liens vers deux sources d'information sur le sujet :

http://www.la-salevienne.org/memoires/Chemin_de_fer_du_Saleve_G_LEPERE-300-2015.pdf

https://www.amazon.fr/gp/product/B014G5RZKM?*Version*=1&*entries*=0

Pour tout renseignement et inscription : 06 99 62 49 50.